



## Probleme auto apres 3mois l'achat

Par **aurel1**, le **06/04/2009** à **10:17**

Bonjour, j'ai acheté un véhicule d'occasion le 24 décembre 2009 dans un garage peugeot. (garantie 1 ans).

Ce véhicule a du repasser 3 fois en atelier et deux fois pour expliquer les problèmes. (électronique et mécaniques) donc un non résolu.

De plus, j'ai toujours le pressentiment qu'autre chose va arriver...

A chaque fois, c'est une perte de temps(maladie).

Donc cela fait trois mois. Est-possible de demander des dédommagements ou autre remboursement, échange...

merci d'avance.

Cordialement